



Leonbergs Fußball-Abteilungsleiter Julian Pongratz, Spielführer Alex Huber, Vorstandschaftsmitglied Matthias Huber, Teammanager Frank Jentsch und Trainer André Schille nahmen die Spendenboxen in Betrieb.

FOTO: RALF DORNER

SPENDEN

Der SV Leonberg unterstützt den VKKK Ostbayern

LEONBERG. Zeitgleich mit dem Saisonauftakt der ersten Mannschaft des SV Leonberg riefen die Verantwortlichen des Sportvereins auch eine Spendenaktion zugunsten des VKKK Ostbayern ins Leben. Künftig stehen am Verkaufsstand und im Vereinsheim Spendenboxen, mit denen die Leonberger den VKKK unterstützen wollen.

Seine Aufgabe sieht der VKKK in der umfassenden Unterstützung von an Krebs erkrankten Kindern und Jugendlichen sowie deren Familien in medizinischer, pflegerischer, sozialer, psychologischer und rechtlicher Hinsicht. Die Diagnose Krebs im Kindes- und Jugendalter bedeute einen tiefen Einschnitt im Leben der betroffenen Kinder und ihrer Familien. Die langanhaltende und extreme Ausnahmesitu-

ation verändert das Leben gravierend. Für die kleinen Patienten ist die Erkrankung mit einer langwierigen, kräfteraubenden Therapie verbunden, die sie auch aus ihrem gewohnten Umfeld – Familie, Freunde und Schule – reißt. Zu der Sorge um das erkrankte Kind kommt für die Eltern oft noch die finanzielle Belastung durch Fahrt- und Aufenthaltskosten oder den Verdienstausfall eines Elternteils hinzu. Seine Aufgaben kann der VKKK allerdings nur mit Hilfe von Spendern und Sponsoren erfüllen. „Die Unterstützung und die Verbundenheit mit dem VKKK beruht darauf, dass aus unserem direkten Umfeld eine Familie bereits betroffen war, die durch den VKKK in einem besonderen Maße unterstützt wurde“, erklärt Leonbergs

Trainer André Schille. „Uns wurde besonders bewusst, wie schnell sich das Leben nach einer Krebsdiagnose verändern kann und wie besonders der VKKK an der Seite der betroffenen Familien steht.“

Deshalb wolle auch der SV Leonberg seinen Beitrag leisten. Die Verantwortlichen hoffen nun, dass sich bei Heimspielen sämtlicher Mannschaften des Sportvereins ein ordentlicher Geldbetrag ansammelt. „Wir laden alle Gäste, Sponsoren und Fans dazu ein, sich mit einem kleinen Beitrag an dieser guten Sache zu beteiligen“, sagt Schille. Der SV Leonberg will auch in Zukunft weitere Veranstaltungen zugunsten des VKKK Ostbayern ausrichten und so als Partner an der Seite des sozialen Vereins stehen.